

ひよこ組(0歳児)



爽やかな風に吹かれながら、お散歩や園庭での探索を楽しんでいます。やっぱり、お外大好きなひよこちゃん。色々な物に興味津々で毎日「初めて…」がたくさん♪きぬさやの葉を引っ張って、雨つゆがはねてびっくり!! 砂場に現われた幼虫をいきなりつかうとして保育士がびっくり!!(笑) 毎日、ドキドキわくわくがいっぱいです♥保育室では、カーテンやシフォンの布に隠れて「いないないないばあ」を楽しんでいます。その表情がとってもかわいいです♥6月もたくさんの「初めて」に出会いたいと思います。



ひばり組(1歳児)



天気の良い日は元気いっぱい外で遊び、行動範囲もどんどん広がって行くひばり組の子ども達。幼稚園庭に出てみると、畑の実りや虫を見つけて担任に「あっ！」と指さしながら嬉しそうに知らせてくれます。そして、よく観察しているんです。探索活動がとっても楽しいこの頃です。散歩に出掛けると、お隣の真淨寺のお地蔵さんに挨拶するのが日課になり、バイバーイと手を振りながら歩いている姿は、仲良しのお友だちに出会ったかのような反応です。そんな子ども達をお地蔵さんは静かに見送ってくれています(笑) お部屋では着脱を自分でやってみようとする意識が芽生えてきています。お家でもトライして、頑張りをたくさん褒めてあげてくださいね！



めじろ組(2歳児)



お外が大好きなめじろちゃん。天気の良い日は散歩に出かけたり園庭で思いきり体を動かして遊んでいます。ブランコに乗ると「もっと大きく(揺ら)して～」とおねだりが止まりません(笑) 大型遊具のボルダリングやロープ登り、アドベンチャーハウスに挑戦する子も出てきました。お砂場でご馳走を作りピクニックテーブルでピクニックをしたり、音感保育ではピアノの音に合わせて走ったりジャンプをしたり、リズム積み木や楽器を使ってリズム遊びを楽しんでいます。そろそろ梅雨の季節ですね。体調に気をつけながら、室内でも楽しめるような活動をしていきたいと思います。




つばめ組(3歳児)



日中の気温も上がり、日差しの強い日も増えてきました。子どもたちは水筒の扱いにも慣れ、大人が声を掛けなくても、活動の合間や遊びの途中に「お水飲んでくる！」と、うれしそうに水筒を取りに向かい、水分補給をしています。下駄保育では、室内で少しずつ下駄を履く練習をしてきた、つばめ組さん。園庭に出てみると、下駄が脱げても自分で履こうとしていたり、「砂が入った」と言ってもパッパッと払って遊び始めたり、とてもたくましい子どもたちの姿が見られました。「下駄、楽しい♪」と下駄で遊ぶことを気に入っているようで、新たな楽しみを見つけたつばめ組です！下駄をご用意していただき、ありがとうございました♪



うぐいす組(4歳児)



気温、湿度共に上がり、汗ばむ季節になってきました。子ども達の汗対策をはじめ、健康管理に十分気を付けて過ごしていきたいと思います。園庭では、先日植えた野菜のお世話、観察をしながら大きさ、形、色などの変化に興味を持ったり、好天に恵まれた日には、水、泥っこ遊びも取り入れて楽しんでいけたらなあと思っています。7月には、楽しみにしている七夕、夏祭りごっこもあるので、室内では制作遊び等も楽しみながら準備を進めています。給食では、箸を使って食べたり、トレーを使っての後片付けも練習中。はと組さんに近づけるように少しずつ頑張っています。

※ジメジメとして菌が繁殖しやすい時期でもあります。
持ち帰ったコップ、水筒は毎日洗ってお持ちください。



はと組(5歳児)



夏祭りごっこ準備が始まりました！！みんなで話し合い『たこ焼き屋さん』『金魚すくい屋さん』『ひもひきやさん』の3つのお店をやることが決まりました。沢山作らなくちゃだねと声をかけると、みんなで頑張って作るぞ！はりきっているはと組さん。とっても頼もしいです(*'▽') 野菜や米のお世話や観察もよくしていて、花が咲きそうだよ、虫がついていたね、いつ食べれるかなと生長を楽しみにしています♪今月は田植えもする予定なので、みんなで生長を見守っていこうと思います。

個人面談、ご協力ありがとうございました。何かありましたらいつでも気軽に声をかけてくださいね。

